

Actualité &gt; Grand Sud &gt; Haute-Garonne &gt; Castanet-Tolosan

Publié le 20/07/2009 à 04:36

## Castanet-Tolosan. Vous vous accorderez bien une danse...



La danse, toujours dans la bonne humeur. Photo DDM, D. D. DDM

Cette année, les adhérents de « Danser à Castanet » ont pu pratiquer avec assiduité un éventail de danse toujours plus important : un cours de salsa initiation, un cours de rock confirmé et trois niveaux de « toutes danses ». Le bilan est plutôt positif puisqu'année après année, l'effectif de l'association ne cesse de s'étoffer : 120 adhérents cette année et beaucoup de satisfaits, puisque la participation s'est maintenue jusqu'aux derniers cours du mois de juin.

La politique de l'association : une danse conviviale et de loisir avec des soirées et des sorties pour mettre en application tout ce qui est vu en cours, dans un climat détendu.

Un des éléments de ce bilan : des enseignants et animateurs motivés et motivants, à tel point que la demande augmente encore et que l'association s'y adapte en proposant pour la prochaine année deux nouveaux cours : un niveau 2 en salsa et un niveau initiation en rock.

Alors, si vous voulez danser pour vous faire plaisir dès la rentrée, ne traînez pas, les inscriptions ont déjà bien commencé !

Contact : <http://dansacasta.free.fr>

ou S. Lamy : 05 61 20 95 49, ou F. Sabatié : 05 61 27 75 83, ou J. ou H Jurié : 05 62 71 00 27

Vous trouverez aussi des formulaires d'inscription, à renvoyer au plus vite à l'adresse indiquée, dans le présentoir de la mairie.

*La Dépêche du Midi*

CASTANET-TOLOSAN VIE LOCALE

### Contenus sponsorisés